



Promotion Text 1

English Promo text/ Englisch Promo Text:

Our audience can look forward to an exciting time travel.

Special attention goes to the little ones.

We present children songs with animation, little warriors will

be knighted and princesses involved in historical dances.

Stories about Instruments and the habits of old times are a part of our show. Mysteries of medieval clairvoyance are solved and magic tricks are the absolute highlight.

(63 words / Wörter)

German Promo text/ Deutscher Promo Text:

Unser Publikum darf sich auf eine abwechslungsreiche Zeitreise freuen. Besondere Aufmerksamkeit widmen wir den Kleinen.

Präsentiert werden Kinderlieder zum Mitmachen, Recken werden zum Ritter geschlagen und Prinzessinnen in Gesellschaftstänze einbezogen.

Geschichten über Instrumente sowie die Lebensgewohnheiten

vergangener Tage gehören zum Bestandteil unserer Show. Geheimnisse mittelalterlicher Hellseherei werden gelüftet und Zaubertricks bilden den absoluten Höhepunkt.

(54 words/Wörter)

Promotion Text 2

English Promo text/ Englisch Promo Text:

Their instruments are similar to a mobile museum.

With vicious songs and spirited toasts they revive the frivolous Middle Ages. Man smiles on these blasphemous tongues with their verbal skirmishes, for it is always charming and endearing, engaging, presented with handmade Retro - sounds of Siegfried, Aranka and Lazarus.

(48 words / Wörter)

German Promo text/ Deutscher Promo Text:

Ihr Instrumentarium gleicht einem mobilen Museum.

Mit lasterhaften Liedern und temperamentvollen Trinksprüchen lassen sie das frivole Mittelalter aufleben. Man schmunzelt über diese Lästerzungen mit ihren verbalen Scharmützeln, denn es bleibt immer charmant und liebenswert, mitreißend dargeboten mit handgemachten Retro - Klängen von Siegfried, Aranka und Lazarus.

(45 words / Wörter)